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Aos 09 (Nove)  dias do mês de Novembro do ano dois mil e vinte e três, às dezenove horas, reunidos no 

Plenário da Câmara Municipal, situada à Rua Bahia, 171, nesta cidade, na presença de diversos cidadãos 

e autoridades, seguindo a Liturgia Regimental prevista na Lei Orgânica do município e no Regimento 

Interno da Câmara Municipal, o Presidente interino Tiago Lima Cavalcante, compôs a mesa tendo sido 

verificado a assinatura no Livro de Presença dos Vereadores: 1. Francisco Antônio de Araújo Vale 

Borges (Francisco Vale)  2. Clodomir Carneiro Lira (Fogoió Lira), 3. Larissa Cristina Silva Farias 

(Larissa Farias). 4. Tiago Lima Cavalcante (Tiago do Zé Jacó), 5. Allysson Nordhan Albuquerque 

Costa (Allysson do Gino), 6. Agnaldo Fernandes Gonçalves (Tatu do Robertão). 7 Francisco 

Oliveira de Lima. O Presidente , deu inicio a sessão e autorizou a leitura das correspondências 

recebidas e na sequencia autorizou a leitura da Ata da sessão anterior, o Secretário pediu dispensa da 

leitura da Ata, o pedido foi colocado em votação e aprovado com unanimidade assim como a Ata não 

lida.:  Em seguida o Presidente autorizou a leitura das Matérias do Expediente do Dia que foi: 

Requerimento N° 097/2023 de autoria dos vereadores Chiquinho da Calú e Jardel Barroso, que 

solicita providências no sentido DE INSTALAR COBERTURA NO PÁTIO DO CRAS DE SÃO 

FRANCISCO DO BREJÃO. Requerimento N° 098/2023 de autoria do Vereador  Fogoió Lira, que 

solicita providências no sentido fazer o empiçarramento da estrada que liga o Povoado Capemba D’agua 

ao loteamento Sol Nascente. Requerimento N° 099/2023 de autoria do Vereador  Fogoió Lira, 

que solicita providências de construir Kits Sanitários para famílias carentes da Vila União, Vila João 

Palmeiras e Trecho Seco. Requerimento N° 100/2023 de autoria do Vereador Francisco Vale, 

que solicita providências no sentido de REALIZAR A RETIRADA DE POÇA DÁGUA NA RUA SÃO 

RAIMUNDO ESQUINA COM PROJETADA 3 NA VILA FRANCISCANO 2, FAZENDO REPAROS 

NO ASFALTO. Requerimento N° 101/2023 de autoria do Vereador Jardel Barroso, que 

solicita que a Prefeitura, através da Secretaria Municipal de Meio Ambiente providencie o recolhimento 

de Ossos e restos mortais de animais que tem se acumulado na lateral da vicinal no ponto conhecido 

como “Ladeira Vermelha”, devendo o local ser devidamente limpo e sinalizado com placa de “Proibido 

Jogar Lixo” citando a lei Federal que proíbe essa pratica .Indicação N° 069/2023 de autoria do 

Vereador Francisco Vale, que INDICA QUE SEJA REALIZADO REPAROS IMEDIATOS NA 

SUBIDA DA RUA SÃO RAIMUNDO NO SETOR DA BUEIRA, BEM COMO, REPARO  NO 

ATERRO NO ENTORNO DA BUEIRA. Na sequencia o Presidente franqueou a palavras aos 

vereadores para o uso da palavra na tribuna, fizeram uso da palavra os Vereadores Jardel Barroso e 

Francisco Vale. Na sequencia foi amplamente discutidos apreciado e aprovado com unanimidade o 

Requerimento nº 097,098,099,100,101 e Indicação 069/2023. Em ato contínuo o Presidente autorizou o 

Secretário a proceder às inscrições dos vereadores para as explicações pessoais. Fizeram uso da Palavra 

os vereadores: Francisco Vale , Jardel Barroso, Larissa Farias, Fogoió Lira, Tatu do Robertão e 

Chiquinho da Calu,. E não havendo mais nada a tratar o Presidente registrou e agradeceu a presença de 

todos. Em ato continuo, encerrou a sessão às 20hs e 27 min, convidou a todos para a próxima sessão dia 

16/11/2023 . Elizete Silva Sousa lavrou presente Ata que depois de lida e aprovada será assinada pela 

Secretária, Presidente e demais vereadores.   

 

 

 

 

ATA DA DECIMA PRIMEIRA  SESSÃO ORDINÁRIA DO QUINTO PERÍODO DA SÉTIMA 

LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO – MA. 

 


